

**Aux parents d'élèves qui souhaitent ouvrir leur famille au monde,
découvrir une autre culture,
donner du sens à l'apprentissage des langues étrangères,
favoriser l'échange et l'amitié !**

L'association AFS Vivre sans Frontière recherche quelques familles d'accueil pour des adolescent(e)s qui souhaitent passer l'année scolaire 2017-2018 en France.



AFS Vivre sans Frontière est une association reconnue d'utilité publique et **agréée par le Ministère de l'éducation nationale**. Plusieurs jeunes du lycée sont déjà partis avec AFS Vivre sans Frontière.

Pour la famille d'accueil bénévole, il s'agit d'héberger le jeune pendant 5 ou 10 mois, partager les repas avec lui, l'aider à se familiariser à la vie à la française, à s'intégrer à son lycée, en somme, de **l'accueillir comme un membre de la famille**. Les échanges et l'intégration scolaire seront d'autant facilités s'il y a une sœur ou un frère d'accueil scolarisé dans le même établissement scolaire.

La démarche d'accueil avec AFS est encadrée **par des bénévoles expérimentés de Corrèze** qui seront vos interlocuteurs principaux et qui assurent le suivi des participants et de leur famille d'accueil tout au long de leur séjour en France. Ces jeunes lycéens étrangers sont **sous la responsabilité d'AFS Vivre Sans Frontière et couverts par nos assurances médicale et responsabilité civile**. Des rencontres amicales sont également organisées au cours de l'année.

De nationalité américaine, japonaise, italienne, thaïlandaise, norvégienne ou autre, ils ont hâte de découvrir la France et leur famille d'accueil !

N'hésitez pas à contacter notre responsable Accueil Raphaëlle Martaille Richard au 06-03-52-17-75 pour toute précision.

Accueillir un jeune étudiant étranger, c'est lui offrir une chance inouïe de découvrir une autre culture, et voyager sans bouger de chez soi ! L'aventure vous tente ?